



# 川永小学校だより 6月号

時の記念日を迎える6月がやってきました。

学校長 淵川 保直

「仕事は忙しい人に頼め。」とか、「忙しい人ほど仕事を良く頼まれる。」などと、出典のはっきりしない格言めいたことを耳にしたことがあります。これはきっと、『忙しい人は、頼まれた仕事を、他の仕事の予定が違ってくるのを嫌ってムリをしてでも早く終わらせてくれるけれど、たっぷり時間のありそうな、暇な人に仕事を頼むと、いつでも出来るという余裕から先延ばしにされてしまって、結局は早く終わらなくなる。』といったことを伝えているのだと想像しています。

私たちは一日24時間という限られた時間を持っています。その時間を有効に活用することで、仕事や勉強、趣味や家族との時間など、多様な活動を行うことができます。忙しい人は限られた時間の中でも仕事や様々なタスクに取り組むこと、時間を効果的に使うことができているのでしょう。

しかし、時間は単に使うだけではなく、私たちの人生においても大きな影響を与えます。「禍福は糾える縄の如し（かふくはあざなえるなわのごとし）」《人間の幸福と不幸は、より合わせた縄の表裏のように、交互に来るものである。災いが転じて福となり、福が転じて災いとなることがあるもので、人の知恵で計り知ることはできないというたとえ。》という言葉がありますが、出会う幸せや不幸せ、そしてそれらへの出会い方や感じ方は、私たちが時間をどのように過ごすかによっても変わってきます。

時の記念日を迎えるこの6月、私たちは時間の大切さを改めて感じる機会となります。仕事や学校、家庭の中で忙しいときこそ、時間を有効に使うことが重要です。そして、幸せや不幸せにも対して、どのような出会い方や感じ方をするかは、私たちが自らの時間をどのように使っていくかによっても左右されることを忘れずにいましょう。

この6月、私たち一人一人が時間の使い方に意識を向け、大切な仕事や学びの時間を活かすことで、より充実した日々を過ごしましょう。さまざまな出会いや経験を通じて、幸せを感じ、成長していくことを願っています。

◎3年生が、校区探検（川永地区）でお世話になりました。

先日、川永地区にて3年生の校区探検学習が実施されました。社会福祉協議会津名会長の案内で、行く先々で、地域の皆様にお話ししていただきました。とっても素敵な校区探検となりました。ありがとうございます。

